

Bielefelder
Die Illustrierte der Stadt
präsentiert:



Saisonstart der Philharmoniker Der Klang der Stadt

Musik, das ist für Alexander Kalajdzic etwas, das Menschen bewegt, ohne dass sie genau beschreiben könnten warum. „Wir transportieren musikalische Inhalte so, dass sie erlebbar sind“, unterstreicht der Generalmusikdirektor. Gerade zum 800. Jubiläum Bielefelds wollen die Philharmoniker der Klang der Stadt zu sein und die Menschen ganz unmittelbar erreichen. Mehr über ihr Konzertprogramm, das am 27.9. startet, aber auch darüber, warum Kabarettist Ingo Börchers bei seinem ersten Besuch Pudding erwartete und wie Geigerin Janine Jansen die Kritiker zum Schwärmen bringt, verrät das druckfrische Magazin für die Rudolf-Oetker-Halle!



BIELEFELDER präsentiert Caro Emerald

Die Pop-Diva beherrscht den großen Auftritt und stürmte mit „A Night Like This“ die Charts. Auf ihrer „The Shocking Miss Emerald Tour“ macht Caro Emerald nun mit ihrem neuen Album am 15.10. Station in Bielefeld. Ab 20 Uhr – präsentiert vom BIELEFELDER – bringt sie die Bielefelder Stadthalle zum Schwingen. Die niederländische Sängerin nimmt mit auf eine Reise in das Paris der 40er und 50er Jahre, das glamourös und zwielichtig zugleich ist. Eine Zeitreise mit einem Mix aus Jazz, Swing, Chansons, Pop und Latino-Rhythmen, mal beschwingt und impulsiv, dann wieder samtweich und schmachtend.



Wir verlosen 3 x 2 Tickets. Stichwort „Caro Emerald“ bis zum 10.9.13 per Postkarte an den Tips Verlag, Redaktion BIELEFELDER, Goldstr. 16-18, 33602 Bielefeld oder per E-Mail an gewinnspiel@tips-verlag.de

Kinder Schlaganfall-Hilfe Schutzengel

Auch Kinder können einen Schlaganfall erleiden. Jährlich sind rund 300 Kinder und Jugendliche in Deutschland betroffen – fast ein Drittel davon sind Neugeborene. Mit Schutzengelchen aus Swarovski-Perlen unterstützt der Bielefelder Künstler Antonio Ugia jetzt die Aktion Kinder Schlaganfall-Hilfe. „Burgundy“, „Goldi“, „Glummy“ oder auch „Mystic“ heißen die etwa 6 Zentimeter großen Schmuckengel, die auch im Bielefelder Einzelhandel verkauft werden sollen. „Der Erlös geht zu 100 Prozent an die Aktion Kinder Schlaganfall Hilfe“, erklärt Antonio Ugia. Bereits in den vergangenen Jahren hat sich der Künstler für verschiedene soziale Projekte engagiert. Jetzt hofft er auf Unterstützung durch Bielefelder Geschäftsleute, die die Schutzengel ausstellen und verkaufen. www.schlaganfall-hilfe.de/kindlicher-schlaganfall



BIELEFELDER online Frage des Monats

Wählen ab 16 auch bei der Bundestagswahl!

- Bloß nicht, die sind doch kaum aus der Pubertät raus!
- Ja klar, junge Menschen müssen politisch mitbestimmen dürfen!
- Mir doch egal, ich geh' sowieso nicht wählen!

Abstimmen unter www.der-bielefelder.de

Auswertung der Frage des Monats im August:

Was geht gar nicht im Sommer?

- Schwarze Strings unter weißen Hosen. 29 %
- Ungeduscht in die Stadtbahn. 45 %
- Weiße Socken in Sandalen. 25 %



Gefällt mir: BIELEFELDER

Die Illustrierte der Stadt auf Facebook – wir verlosen unter allen, die im September den Gefällt-mir-Button des BIELEFELDER anklicken, zwei Freikarten fürs Cinemaxx!

www.facebook.com/derbielefelder



Hicran Conker (39)

Veranstaltungsmanagement Kulturverein
Arbeitet seit 20 Jahren in Bielefeld

Für den Kulturverein arbeite ich jetzt seit anderthalb Jahren. Das macht mir unglaublich viel Spaß, da kann ich mich ausleben. Weil man mit Kultur andere begeistern und emotional berühren kann. Ich bin Erzieherin und Soziologin – und finde, dass sich beides hervorragend mit Kulturarbeit ergänzt. Privat lese ich viel und tanze gern. Bei Wladimir Kaminers Russendisko im Forum bin ich immer dabei! An Bielefeld mag ich diese internationale Mischung an Menschen, die Toleranz. Man kann hier ziemlich frei leben.

Bielefelderin im Profil